

Una cuarta está para servir en Porvenir

Hoy entran en servicio las tres nuevas ambulancias del SAMU de Punta Arenas

● Por un problema en uno de los asientos no pudieron entrar en servicio ayer, pero hoy ya están disponibles para atender a la comunidad.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Más de 556 millones de pesos fue la inversión que realizó el Ministerio de Salud para la adquisición de cuatro ambulancias, tres para el SAMU de Punta Arenas y una para el SAMU de Porvenir.

Inicialmente, ayer estarían operativas, pero un pequeño desperfecto sobre la utilización retrasó el inicio de las operaciones de las nuevas ambulancias del SAMU, marca Mercedes.

El doctor Rodolfo Santander, jefe del SAMU Magallanes, conversó con Pingüino Multimedia, explicando que debido a este problema las ambulancias quedarán operativas para el ser-

vicio a la comunidad a partir de hoy.

“Tuvimos un pequeño inconveniente, así que para seguridad de todos los involucrados vamos a partir mañana (hoy). Tuvimos un pequeño problema derivado a que no estamos del todo familiarizados con las nuevas tecnologías, así que tuvimos un fallo en uno de los asientos, y así que precautoriamente decidimos suspender el uso de las ambulancias hasta que estemos claros. Nos están prestando asistencia desde Santiago la empresa que carroza los vehículos, así que vamos a partir mañana(hoy) con mayor seguridad”, señaló el doctor Santander.

Sobre la adquisición de estas ambulancias, dijo que “no es tanto por desgaste o por vida útil. Claramente esto es una mejora, signi-

fica una actualización, así que las mejoras siempre son bienvenidas”.

Accidentes

Durante las últimas semanas y desde fines del año pasado se ha registrado una serie de accidentes de tránsito, incluso con víctimas fatales, indicando que para ellos como institución es importante trabajar en prevenir y generar la conciencia en los conductores.

“Nosotros participamos de mesas de trabajo, porque el tema principal es la prevención. Es importante que los conductores sepan que los accidentes son evitables, son prevenibles; nosotros somos la línea de respuesta cuando todo ha fallado, pero no es la idea y parece que la gente no quiere entender”, lamentó.



Las ambulancias Mercedes están listas y disponibles desde hoy para atender las llamadas de emergencias.